## Sud-Ouest du MERCREDI 23 Avril 2025

## GRADIGNAN

# Une exposition-vente de tableaux pour soutenir les enfants autistes

Du 1<sup>er</sup> au 4 mai, le prieuré de Cayac, à Gradignan, accueillera une exposition-vente de peintures au profit des enfants autistes pris en charge par l'association P'tit Dom (1). Une centaine d'artistes sollicités par Denis Hennequin, des peintres amateurs ou professionnels de 12 associations de la région, se sont mobilisés pour cette cause. Ils ont offert 229 tableaux originaux pour une mise en vente par P'tit Dom. L'intégralité des fonds qui seront collectés contribuera à financer l'accompagnement psychoéducatif des enfants et adolescents pris en charge par l'association.

Depuis dix-sept ans, P'tit Dom s'engage aux côtés des familles et des professionnels pour proposer des solutions éducatives adaptées aux enfants atteints de troubles du spectre de l'autisme. L'association met en œuvre une approche comportementale (la méthode ABA, pour « Applied Behavior Analysis»).

#### Unevingtaine d'enfants

«P'tit Dom accueille 24 à 25 enfants et jeunes jusqu'à 20 ans, essentiellement des enfants autistes, mais aussi des enfants handicapés pris en charge individuellement », explique Danielle Couzy, présidente de l'association. « Les enfants sont



Une partie des œuvres qui seront mises en vente ont été présentées en avant-première par les membres de l'association P'tit Dom.  $\mathbb{P}.\mathbb{P}.$ 

tous différents, mais leur point commun, c'est qu'ils présentent un trouble de la communication et des interactions sociales, des centres d'intérêt restreints, et j'ajoute aussi un aspect sensoriel d'hypersensibilité ou d'hyposensibilité », précise Camille di Martino, trésorière de l'association.

« Lorsque l'on apprend le diagnostic, c'est un coup de massue, on est totalement désemparé. L'association vous permet de vous projeter car elle prend aussi en charge la formation des parents. Après, à chaque jour suffit sa peine, mais savoir que son enfant va évoluer vous redonne un peu d'espoir... On souhaite que l'association perdure, pour continuer de donner de l'espoir aux jeunes et futurs parents », s'exprime ainsi Stéphane Hennequin, père d'une petite fille autiste.

### Pascal Père

(1) L'entrée est libre de 10 h 30 à 12 heures et de 14 à 19 heures, www.ptitdom.fr